



藤の実

令和6年4月26日 No.4

自分の命は自分で守る！（交通安全教室）

4月24日に交通安全教室を行いました。まず、校内で警察の方より基本的な交通ルールについてのお話をお聞きし、その後、1・2年生は学校周辺の道路で歩行練習を、3～6年生は校庭で自転車練習を行いました。警察の方からは「自転車に乗る前に点検をすること」「交通ルールを守ること」「ヘルメットの大切さ」のお話がありました。交通安全教室では、全校のみんながしっかりと交通ルールを守ることができました。警察の方からも合格をいただきました。自分の命を守るために、普段からも交通ルールに気をつけて過ごしてほしいと思いました。今年もみんなで無事故を目指していきたくて思っております。

保護者の皆様には自転車の準備をしていただいたり、練習へのご協力をいただいたりしました。ありがとうございました。また、急な持ち帰りのお願いにも対処していただき、本当に助かりました。重ね重ねありがとうございました。



ゴールデンウィークの宿題！

2024年のゴールデンウィークは4月27日（土）～4月29日（月）の3連休と5月3日（金）～5月6日（月）の4連休となります。子どもたちはゴールデンウィークを楽しみにしているようです。配付された「連休の過ごし方について」を参考にし、感染予防をしっかりとすることや特に車や水の事故には十分気をつけて、安全な連休を過ごしてほしいと願っております。有意義な連休になるようにしていただければ幸いです。また、この機会に、4月のスタートダッシュで疲れた心身をリフレッシュしてもらいたいとも思っております。

なお、連休中に事故や病気等による入院、感染症関連の情報などがありましたら「連休の過ごし方について」を参照され、すぐにご連絡くださるようお願いいたします。

そして、「連休明け、元気に登校すること」と「連休中に家のお手伝いをする」ことを私からの「連休中の宿題」にしたいと思います。よろしく願いいたします。

おめでとう！

◇春の火災予防運動防火標語コンクール

優秀賞 6年 ○○○○さん

優秀賞 6年 ○○○○さん

◇第19回追分野球スポーツ少年団記念大会

優勝 大仙南アブレイズスポーツ少年団



※今後も子どもたちの活躍を学校報で紹介したいと思っております。スポ少等の大会の結果を教えてくださいとありがたいです。よろしく願いいたします。